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順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

1 ＊ 矢 沢 孝 雄 ① 学校給食における地産地消の取組について 教育長

経 労

建 設

関係局

市 民

こども

教次長
② 川崎市青少年の家施設老朽化対応について 

③ 橘樹官衙遺跡群保存活用計画について 

2 ＊ 吉 岡 俊 祐 ① 空家対策について 

・空家の活用 

・条例制定 

市 長

教育長

健 福

建 設

副市長

環 境

ま ち

関係局② 骨髄移植ドナー支援について 

③ 二ヶ領用水整備について 

・昭和橋～横須賀線ガードまでの区間 

・渋川親水化事業 

④ 保管放射性物質含有焼却灰処理について 

・放射線物質に対する正しい知識啓発 

・埋立処分に対する懸念の払しょく 

3 ＊ 市 古 映 美 ① 公共施設におけるトイレの快適化について 教育長

建 設

関係局

総 企

教次長② 綱島街道の上丸子橋付近の拡幅工事に伴う利便性

の向上について 

③ 中学校給食（センター方式）実施について 

④ 教育委員会の音声データ消去について 

4 ＊ 押 本 吉 司 ① 水処理センターにおける運転点検業務の民間委託

について（特殊勤務手当について） 

市 長

水管者

建 設

教次長

副市長

教育長

消 防

関係局
② 「等々力陸上競技場第２期整備 整備の基本方針」

（案）について 

③ 組み体操の課題について 

④ 消防団器具置場の充実について 

5 ＊ 廣 田 健 一 ① 市内にある史跡・名跡の案内ガイドについて 市 民

教次長

健 福

関係局② 食品の安心・安全について 

③ 部活動指導員の制度化について 

6 ＊ 菅 原  進 ① 登戸地域の経済の活性化について 市 長

総 企

環 境

臨 海

関係局

副市長

経 労

ま ち

多 摩

② 臨海部の活性化について

③ 川崎国際環境技術展と国際交流について

7 ＊ 井 口 真 美 ① 障がい者の移動の支援について 市 長

経 労

関係局

水管者

健 福② 介護保険料・利用料の減免制度について

③ 多摩区の井戸の活用について 

・災害時の活用 

・長沢浄水場広報施設での展示

④ 住宅リフォーム助成制度の経済波及効果について

8 ＊ 堀 添  健 ① 道水路敷の適正管理について 総 企

ま ち

関係局

健 福

建 設② 障害者施策について

③ ユニバーサルデザインタクシーの導入促進につい

て 

④ 市営住宅等ストック総合活用計画について 
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9 ＊ 青 木 功 雄 ① 遺跡調査について 教育長

ま ち

関係局

経 労

教次長② 都市計画道路（宮内新横浜線・鶴見溝ノ口線）につ

いて 

10 ＊ 岩 崎 善 幸 ① 町内会・自治会への加入促進対策について 市 長

総 企

ま ち

川 崎

副市長

市 民

建 設

関係局

② 区総合防災訓練について 

③ 特定空家等の取組について 

④ 京急八丁畷駅周辺の安全対策について 

⑤ 自転車活用推進法の取組について 

11 ＊ 渡 辺  学 ① 矢上川の管理について ま ち

交 通

建 設

関係局② 交差点のバリアフリーについて 

③ 幸区役所への利便性を確保する循環バスの運行に

ついて 

④ 市営住宅の空家について 

⑤ 河原町団地（幸区）の土壌管理について 

12 ＊ 山 田 益 男 ① 多摩川の環境整備について 建 設 関係局

13 ＊ 月 本 琢 也 ① 働き方改革について 市 長

教次長

総 企

関係局② 薬物乱用防止教育について 

③ 国際交流・姉妹都市友好都市交流について 

14 ＊ 三 宅 隆 介 ① 種子農政について 市 長

経 労

財 政

建 設② インフラ整備と財政運営について

③ 市内経済と財政運営について 


